



WIR SIND DIE RESERVE
VERBAND DER RESERVISTEN
DER DEUTSCHEN BUNDESWEHR e.V.

**Verband der Reservisten
Der Deutschen Bundeswehr e.V.**

Geschäftsstelle
Freiburg

Telefon 0761 - 36602
Telefax 0761 - 36727

Kreisgruppe Baden-Südwest

Schopfeimer Straße 4
79115 Freiburg

freiburg@reservistenverband.de
www.reservistenverband.de

5005230172

Ausschreibung

KLF-Marsch (ehem. LA-Leistungsmarsch)

Die Kreisgruppe Baden-Südwest, führt unter Durchführung der Reservistenkameradschaft, Weil am Rhein am **26.04.2025** einen KLF-Marsch unter dem Titel „**4. Oberrheinmarsch**“ über 6/9/12km für Reservisten und aktive Soldaten der deutschen Bundeswehr sowie Soldaten und Reservisten befreundeter Streitkräfte unter Leitung von Oberleutnant d.R. Jan Lieberum

Durchführung:

Für Teilnehmer, welche das Leistungsabzeichen erwerben wollen, ist der Marsch als KLF-Marsch (hier VVag mit UTE) durchzuführen.

Meldung der Teilnehmer:

Anmeldung bis 07.04.2024 an die Geschäftsstelle Freiburg, Schopfheimer Str. 4 79115 Freiburg, Fax: 0761 36727 oder per Mail freiburg@reservistenverband.de

Ort und Zeit: Start und Ziel

09:30 -13:00 Uhr Altrheinhalle Märkt, Im Rheinfelde 10 79576 Weil am Rhein

Start des Marsches: Anzug und Ausrüstung:

09:30 bis 11:00 Uhr Feldanzug mit witterungsabhängigen Ergänzungen und Rucksack, Soldaten und Reservisten ausländischen Streitkräften tragen Anzug gem. nationaler Anzugsordnung.

Für Reservisten die den Marsch als Leistungsmarsch gewertet haben wollen, bitten den Rucksack mit 15kg Gepäck beladen.

Anschließend würden wir uns freuen, sie zur Kameradschaftspflege einladen zu dürfen.
Auf ihr kommen freut sich die Reservistenkameradschaft, Weil am Rhein.

gez. Robert Orzschig, Oberfeldwebel d.R. und Kreisvorsitzender Baden-Südwest	gez. Stefan Puzicha Obergefreiter d.R. und RK-Vorsitzender Weil am Rhein	gez. Holger Schipper Feldwebel d.R. und Beauftragter Militärische Ausbildung	gez. Alexander Vögtle Feldwebel d.R. und Organisationsleiter Baden-Südwest
--	--	--	--

Fahrkosten werden gemäß BRKG beglichen und Marschverpflegung vom VdRBw e.V. übernommen.